

第39回入学式 4月8日(木)



今年の入学式については挙行が懸念されましたが、感染拡大防止策を講じ、第39回入学式を行うことができ、第39回生131名を本校に迎えました。

早川千也校長から、入学許可された生徒たちに校訓にあたる『基(もとい)』『己を究め ふれあいのなかに 明日を拓く』に沿って、これから

始まる高校生活に期待する3つのことについて話がありました。

新入生の緊張感と保護者の皆様からの温かい見守りをいただき、記憶に残る入学式となりました。

校長式辞は本校HPの学校長挨拶の「校長室の扉」をご覧ください。



部活動紹介 4月12日(月)

1年生に向けて各部活動の代表者が紹介を行いました。クラスの友人だけでなく、先輩後輩の関係から学ぶことも多い学校生活の大切な活動です。経験者、初心者問わず、是非入部してほしいものです。



3年生進路説明会 4月22日(木)

尼崎市のあましんアルカイックホール・オクトで進路講演会を実施しました。

午前中は関心ある学科や大学などのブースで説明を受けました。また、就職希望者は面接の練習を行いました。

午後には小峠勇拓氏を招き「逆転力-勉強・仕事・スポーツで夢を叶える秘訣-」をテーマに講演いただきました。

ご自身が障害を乗り越えた経験をもとに、正しい努力をすれば、先天的なハンデがあっても環境に恵まれなくても目標を達成できる。いつからでもどんな状況からでも自分を変えることができる。というメッセージをいただきました。生徒たちにとっては大きな刺激となりました。



3年生就職・公務員講座 5月27日(木)

大原学園神戸校顧問の谷川彰一氏を招き「就活」に向かう心掛けについて講話をしていただきました。漠然としたイメージから学力、マナー、コミュニケーション力の大切さを再認識し、明日から一日一日、努力を積み重ねていくことを決意しました。



今後の予定

5月	20(木)	中間考査	6月	12(土)	GTEC
	~26(水)			17(木)	甲山フェスティバル
	22(土)	実用英語技能検定		~18(金)	
	27(木)	就職公務員講座		26(土)	漢字検定
	29(土)	3年進路模試			
	~30(日)				
	31(月)	教育実習			
	~6月18日(金)				